

## Stellungnahme der Fachschaft Sport zur Planung der Freianlagen am Helfenstein-Gymnasium Geislingen

Der Fachschaft Sport steht vor Ort am Helfenstein-Gymnasium aktuell zur Umsetzung des Bildungsplans nur die Einfach-Halle am Stadtbad zur Verfügung. Der dortige Gymnastikraum sowie die vorhandenen Außenanlagen (Hartplatz, Volleyballfeld) eignen sich nur sehr einschränkt bis gar nicht zur Nutzung im Sportunterricht. Weitere nutzbare Sportstätten wie die Sporthalle Eybach, das 5-Täler-Bad, die Wölkhalle, das TG-Stadion, die Sporthalle der DSR und der Pestalozzi-Schule sind teils schwer zu erreichen oder müssen aufwendig mit dem Bus angefahren werden. In manchen Fällen reduziert sich die Bewegungszeit einer Doppelstunde auf 30 Minuten.

Um diese Situation zu verbessern fordert die Fachschaft Sport im Hinblick einer Neugestaltung der Freianlagen und Sportstätten folgende Punkte:

- Schaffung einer größtmöglichen Anzahl an Flächen, die zum bildungsplankonformen Unterrichten genutzt werden können  
Multifunktionsplatz, Hartplatz, Streetball-Anlage, Kombinationsanlage-Leichtathletik (50m+Weitsprung)
- Nutzung der Dachfläche bei Neubau der Stadtbadhalle als zusätzliches Tartan-Spielfeld
- sorgfältige Prüfung der Schadstoff- und PCB-Belastung bei Reaktivierung des alten Stadtbads, da diese Problematik schon in der oberen Stadtbad-Halle vorlag

Für die Fachschaft Sport  
Thomas Schwer